



« CONNEXION(S) » - ANIMATION

- Pour animer l'étape 4

Deux éléments sont proposés pour cette étape : un texte biblique, l'hymne à la charité de l'apôtre Paul (1 Co 13, 1-8), et la prière de St François d'Assise. Des textes qui ne parlent pas de la vie numérique, mais qui sont pourtant de précieuses aides pour l'humaniser.

Pour l'apôtre Paul, cela passe par la charité, l'amour dont Dieu est la source est l'instance suprême de discernement. L'amour permet de mettre à sa juste place les choses bonnes comme les moins bonnes. L'amour permet aussi de distinguer ce qui est vraiment juste et bon, pour moi comme pour tous.

Que nous soyons croyants ou pas, la méditation de ce texte pourrait nous aider à réguler, notamment, notre présence sur les réseaux sociaux.

Les qualités et les fruits de l'amour ou de la charité sont soigneusement décrites par saint Paul : patience, service, refus de la rancune ou de l'injustice, décentrement de soi, recherche de la vérité, confiance, et espérance. Ma présence sur les réseaux sociaux est-elle orientée vers tout cela ? Me procure-t-elle tout cela ? Le procure-t-elle à autrui par mes posts, ou réactions ? Contribue-t-elle à construire la paix ? Favorise-t-elle l'amitié ?

Nous aimerions tous répondre « oui » à ces questions. Et en écho à cela la prière de St François d'Assise permettra de demander à Dieu que nous en soyons capables.